

7.4. 2013

LOKAL



50 JAHRE ALT ist der Wildeshauser Unternehmer Karsten Scheele (links) jüngst geworden. Auf der Geburtstagsfeier mit gut 120 Gästen verzichtete er jedoch auf Geschenke und sammelte dafür für den Kinderspielkreis Kleinenkne-

ten. Jetzt übergab Scheele die von ihm aufgerundete Spendensumme von 3 000 Euro an Heide Stöver-Frerichs (von links), Maren Becker-Jäschke und Annika Debbeler (rechts) vom Förderverein des Kinderspielkreises. Mit dem

Geld wird unter anderem die musikalische Früherziehung durch die Musikschule des Landkreises Oldenburg finanziert. Und auch Theaterbesuche für die 20 Spielkreis-kinder sind weiterhin möglich.

Foto: Martin Siemer